

PEPE GRILLO



El desempleo, la amenaza

Para quienes no son expertos, la crisis económica mundial tiene un rostro: el desempleo. Lo entienden, porque la pérdida del empleo ya toca a muchas puertas en el país. Y las perspectivas son muy malas. Ayer Germán Martínez Cázares pidió a partidos y gobernantes de todo el país sacar el tema de la disputa política.
¿Será posible en este 2009 electoral?

Soberanes acusa, debe probar

José Luis Soberanes, de la CNDH, acusa fuerte, deberá probarlo. Que está distanciado del gobierno, *porque la Comisión no es tapadera o alcahueta*. Que recomienda, no felicita, *por eso hay cosas sucias*. Que le organizan *campañas de desprestigio*. Que la PGR le manda *menhajitos*, y Medina-Mora es *cuchillito de palo*.
Lo dijo a diaristas, no denunció en la CNDH.

Herrán era "intocable"

En Chiapas dicen que Mariano Herrán Salvatti era intocable, y cayó cuando rompieron Juan Sabines y Pablo Salazar Mendiguchía. Herrán era el hombre fuerte de Pablo, quien le creó una fiscalía "autónoma", para que sólo el Congreso pudiera removerlo. Herrán se la creyó y cometió "abusos y faltas". Y cuando rompieron Juan y Pablo, tuvo que renunciar, lo investigaron y le encontraron los elementos que aparecen en su consignación.
"Hasta el Chapo Guzmán", puede aparecer en el proceso, dicen.

Secretario al bisturí

En la guerra y en las elecciones todo se vale... Hasta la cirugía plástica para ganar votos...
El secretario de Protección Civil, del Distrito Federal, Elías Moreno Brizuela, desea lucir un rostro joven entre sus electores, rumbo al 5 de julio, si logra la candidatura del PRD a diputado federal por Veracruz... Las huellas de su sacrificio fueron evidentes el pasado jueves, en la colonia Palmitas, en Iztapalapa, cuando lo obligaron a acudir y atender la emergencia... La cara amoratada de Moreno Brizuela, mostraba las huellas del bisturí que desapareció las bolsas de los ojos, las patas de gallo y la papada... **Ojalá se traduzcan en votos**

PRI-Edomex va con jóvenes

En el Estado de México, el PRI dio nombres de aspirantes a diputados. **Están, Emilio Chuayffet, ex gobernador; Manuel Cadena y Alfonso Navarrete Prida, ex procurador.** Hay muchos jóvenes, de la camada a la que pertenece el gobernador Enrique Peña Nieto. Los elegidos saldrán de la Convención, el próximo 14 de marzo.

¿Y los dólares René?

René Bejarano supone que cinco años bastaron para que se olvidara su imagen llenando las bolsas del saco con fajos de dólares. Y busca una candidatura a diputado federal. **Ni siquiera ahora confiesa qué hizo con los miles de dólares que le dio Carlos Ahumada.** Dicen que eran para la campaña de 2003, ¿ahora, quién pagará?

Motín ¿por malos tratos?

Los menores internados en el ex Consejo Tutelar de San Fernando, se amotinaron "por malos tratos". Antes de conocer las demandas, el secretario de Gobierno del GDF, José Ángel Ávila, dijo que es "la herencia que nos dejaron gobiernos federales". O sea, que el actual gobierno del DF no tiene la culpa. **Y tampoco tiene soluciones.**

pepe grillo@cronica.com.mx

